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  Создание качественных баз данных имеет большую перспективу как для отдельных
страховщиков, так и для групп компаний и для страхового сообщества в целом, заявил
журналистам во время форума инновационных технологий Finopolis заместитель
председателя Банка России Владимир Чистюхин.
«О чем нам имеет смысл думать — о создании качественных баз данных, и это имеет
большую перспективу как на уровне отдельной компании, так и, возможно, на уровне
каких-то групп страховых компаний и в принципе всего страхового сообщества», —
сказал он.
«Нам имеет смысл аккуратно подключаться к такому упрощенному варианту, как machine
learning. Мне кажется, многие начали это делать по отдельным направлениям», —
добавил зампред ЦБ.
Он также сообщил, что на данный аспект надо обращать серьезное внимание, поскольку
регулирование обходится очень дорого и регулятору, и, может, самим страховым
компаниям.
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